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COML]I.JL DI PALERMO

verbare dera sedu," :l'i:iL:Xt:ii: 3ìu|",,,o rr7or7roru
L'anno duemilascdici i1 gtorno undici dcl mcse c1i felùraio, Ejlusta con\.ocazione del
Presiclente Nlarco Frasca Polara (nota prot. n 73520 S.02 - C. 16 del 29/01/2016 ). si ò

riur.tito in scduta di pro,.ccuzionc prcsso l'aula ConsiLiarc "Libcro Grassi" della \rlIl
Circosctizionc sira in lia filcti n. 19, il Consiglio Circoscriziolale per proceclere alla

trattazionc dcgJì argomcnti. iscritti nll' O.d.Cì..
Alle ole 11,45 il Presidentc Frasca Polara, invita il Segretario Dott. Claudio Tedesco a

chiamate l'appello, al termine dcl cluele oltre al Presidente sono presenti i scgrrcnti 10

Consiglieri Alesi, Di Matteo, Di Napoli, Dones, Gentile, Giglio, Governale,
Longo, Odando, Siragusa.
ll Presidente costatata la presenza dcl numeto legale dichiara apcrta la secluta cli

prosecuzior-re, con l'assenso dci Consiglieri presenti in aula componc ì1 collegto dcgLi

scrutatori ncllc pctsonc dei Cor.rsiglieri Giglio, Governale, Orlando. Comunica chc
nella seduta di ieti con la pteser.ua degLi ospiti non è staro ftartato il punto n.1
dcll'O.cl.G. "Comunicazione del Presidente", con iL consenso clei (irnsiglicrì ptesenti in
aula apre la ttattazionc del punto n.1.
Alle ore 11,50 entta il Consigliere Macchiarella. Sono presenti 12.

ll Presidente dr lL rrurJ ,lelle..nrunir.rzinri lcnc.Lr-e.
10 comunicazione da patte dell'Àrch. ColLura U.O. \'ille e Giardini Storici, avcnte per
oggetttr Delil)emioM n. /1 del / 9 / Al / 201 6 aunn per ctge ft|: rilriesld nl/oca{0rc .tÍ.iîLi1tttitu li
de/initaiiorre area,giotlti all'intuno di lailla Trabia.

20 comunicazione da paltc dcll'arch. Collura U.C). Villc e gtarcLini Storici, e\.cntc per
oggeftot Delibettl|ne r.16 del 19 / 0 / / 2t)16 arenfe per ogetlo: kihiesta r|//on{one gìodì ind,tii
alf interno dtlle arce gioro. Infìne comunica dì lr..ere convocato La colferenza dei Capigguppo
per il gorno 15/02/2016 allc orc 10,00. Ìr.r quclla scde si cliscuterà oltre La

ptogrammazione della prossima scssione di seclute cli Consiglio, anchc il modo comc
stilare l'elenco pcr lc opcrc di mlnuterziooe (strade, matciairiedi, r-erde, anedo urbano)
in riferimento alla cletbera dcll'.\ssessote Emilio Arcuri. ,\l tctmine cìà. la parola al

Consigìiere Dones ch€ rc ha fatta richiestà.
Il (ìonsigliete Dones ptopone ai Capigruppo di prcpararc un clcnco di upcre prioriraric
pcr deltnhe l'elenco delle manutenzioni da prcscnterc a1l',\mrrrirristazionc Cor-runale.
ll Presidente colcorcla con la ptoposta a\.anzate dal ConsrgLiere Dones. Dà la parola al

Consigliere Di Matteo chc nc hi! farta richicsta.
Il Consiglicrc Di Matteo pcne il quesito, c1ua1c crirerio utjlizzare neL selezionare le
pr^po.te da i11r1rirq l1cll'alsncn Jeùe m.rlur.rz ^nr.
Alle ote 11,57 entra il Consigliere Cassataro. Sono presenti 13.

11 Presidente pone in eridcnza il sondaggo pr(ìscntato cla Renurbalr nella secluta di icri,
la partecipazione dei cittadini al sondaggo ò srato un lar.oro utile per dare indicazioni a

potcrc dmoduÌare qualche linea dei bus. Chiudc il punto n.1 clell'O.cl.G. e in attesa
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clell'atrir-o dclla D.ssa Melisenda c dcl (-onsrg[crc (]omunale Monasúa, alle ore 11,58

sospendc 1a scduta per 5 minuti,
\lle ore 12,03 il Presidente invita il Segretario Dott. Claudio Tedesco a chiamare
l'appeìlo, al tclr-rile clel quale oltre aL Presidente sono prescnú i scgucnti 11 ConsigJieri
Alesi, Di Matteo, Di Napoli, Dones, Gentile, Giglio, Governale, Longo,
Macchiarella. Orlando. Siragusa.
ll Pîesidente costatata La presenza del nun-rero legale dapre la scdutt di prosecuzione, clà

il berì\'enuto alla Dirigcnte clel Senizio r\utorizzazioni per Occupazione Suolo Pubblico
e Pubblicità D.ssa Melisenda e al Dott. Sanfrlippo, inten'enuti pel illustrxre el
Consigìio Circoscrizionale La richiesta patete sol 'B,egolamenta della tonanìuiìone Ín retitlh
let i geúui degù i/x?i.t i prbbli.itai Preie li tte/ teritorio de//a ittà di Pa/etzo".
Il Presidente chicdc i1 prclicvo dcl punto n.30 deil'O.d.G., pone in votàzione per al2ata

di mano il prelievo.
Presenti n.12
Yotalrti 11.72

Votano SI n.l2
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
Alle ore 12,07 entra il Consigliere Cassataro. Sono presenti 13.

11 Presidente ringrazia g1i ospiti per essere inter-venutì, pone in er-iclcnza che la D.ssa
MiLisenda ò stata in passato la Dìrigente dell'Ottava Circoscrizione e he cono-.ccnza del
funzionamento di questo Orglno Istituzionale. Dà il benvenuto alla (ÌrnsigLicrc

Comunale Monastla fitnatatia della proposta dcl nuovo lìcgolan.rento, la
partecipazione a questo Consiglio dà la possibilit,i di approfondirc l'argomento li
Consiglicri presenri in aula per la successiva votaziolle dcl Rcgolamcnto. .\l termine della
ptesentazìone il Ptesidente dà la parola alla D.ssa Melisenda,
La D.ssa Melisenda riograzia il Presideite e i Consiglieri per l'im'ito, considcra il
tcttitotio dcll'Ortala Circoscrizionc uno dci più cstcsi c popolati dclla città, sul territorio
ci sono moLîe jnstallazioni per le afEssioni pubblicitarì.
ì-.'stato approvato il piano di diffusione cìelle installaziori pubblicitarie, inoltrc è staro
dcfinito il regolamcnto per la pubblicità temporanca c ìl Consrglio ComunaÌc dcvc votarc
il piano definitir.o dcl Rcgolamento. Le insegne a bandiera sono stîtc abolitc ù.alnc
clucJìe insegne dguardanri le farmacie e al pronto soccorso. h,' sraîo attivato un ufficìcr
del piano per gestire questo settore, il terrìtorio com,.rnalc ò stato suddiviso in 81 zone,
vcrranno farti dei bancli pubbLici per afÈdare queste zone alle aziendc che si occupano di
nffissioni pubblicitade. I-a pubblicità è rcgolamcntata pct i contenuti e ìl mcssaggio
pubblicitario non deve esserc lcsivo e non pucì tguardate il groco d'azzardo. Intìne i
bandi pubblici per afhdare le zone devono essere fatti entro il mese di aprìle.
ll Consiglierc Monastta pone in cr-idcnza chc La mozione sulla pubbLicità lcsiva a.llc

donnc è stata presefltxta nel 2009 scnza trovare soluziore. Nell'anno 2012 clopo
l'insediameoto clella nuor.a Àmministrazìonc ha ddrato la r.ecchia mozione
dPreseÍìtandone una nuova, a luglio cÌel 2015 dopo un inconrro cor-r l'Assessore Marano
ha prcscntato degli en-rendamenti alla mozione chc hanno a\-uto parere negativo da partc
degli uffici per moti\-i tecnici. Dopo vari tcntetivi di inserire la proposta in Consiglio
Comunale, poichè altre città ltalianc hanno in \ilgore un Regolamento e dop.r le
soÌlecitazione cÌell'ÀNCl Sicilir, si è artir-ati alla stcsura.li questo nuo\.o Regolamcnto



pcr regolare il scttore. Inoltte i cìttadini possono segnalarc i contenuti pubbìicitari lcsivi c
osceni difattj satà atrivato u11 numero rclefonico dall'ufficio clel piano pcr riccvcrc le
segnalaziooi dei cittadini c inrervenire al seclucsro delle aÉfissioni.
Durante la discussione alle ore 12,18 entra il ConsigLiere Re, a1le ore 12,38 entra il
Consigliere Randisi. Sono presenti 15.
ll Presidente apre la discussiorrc gcnerale e itvita i Consiglieri a prerotarc gli inten'enti.
l)à la parola al Consigliere Macchiarella che ne ha firtta richiesta.
Il (ìor.rsigliere Macchiarella tiferiscc di non coooscerc gli en.rendamentì alla mozionc,
pone in evidcoza che per 809./o sono affìssioni pubblicitarie a carattere oazionalc, il
rimanente 209/o sono affissioni pubblicitarie cli aziendc loc^li. ll sertore è in ctisi e la
limitazione alla forma detta pubblicità può componare r,rn'ulrcriolc crisi dcl sertore
pubblicitario. lnfinc chicdc come saîaoúo predisposti i bancli per agguclicare i lotti e

quaLi soluzioni mettcrà in arto il (lomunc per le problemltiche de1le installazioni
pubblicitarìc abusi\.e e se con il nuovo Rellohmento saranno eliminate, inhne comunica
che moltc installazioni pubblìcitaric sono pcricolanú e <1uaìì prorveclimenti prcndctà
l',\mministrazione (lomunale.

I a D,ssa Melisenda dsponde, che l'ufhcio del piano nofl si occupn del cor.rtrollo clel

tctitotio, la Polizia Àlunicipale deve controllare il tcrritorio comunalc sc dscolttt:a
lnomaLic deve segnalade all'ufficio del piano. ll Comunc ha fatto un censimento di rutta
la cartellonistica pubblicitaria presente sul teritorio, mohi cartelloni sono abusivi,
ncll'ambito del bando cìi gara per i'affidameoto dei lotti è -specificato che i vir.rcitori dei
lottj hanno l'obbligo di clirninare tutte le installazioni abu,sive ron censire nel piaùo.
Tl Cor.rsi.gliete Monasra rispondc alla dichiarazione del (lonsrgliere Macchiarella. (1a

limitazione alia forma clella pubblicit,ì) città corne Nlilano c Roma hanno 51.r xpprLr\-at,r
un codice chc clisciplir.ra il scttorc dcllc affissioni pubblicitaric è rispettato evitar.rclo forme
di pubbìicità lesive.
Il Consiglierc Alesi rìngrazia gli ospiti, ha letto il Rcgolamento e ha er,-idenziato alcuni
argomcnti già r.ietati dal codice per.rale, inÈie chìcdc da chi è composta la commissionc
dei Cliutì cl.re r.aluta le forme pubbliclrîfle.
Il Consiglicre Monastra risponde chc ci sor-ro cncxmi intcrcssi economicr e n.rn si
possono vicîare ìc campagre pubbìicitarie pcr deterniflatc aziende. nun csiste una
noîmrtiva r1azionale sulle alicllzic.li pubblícità per cui si autodetenninaùo con 1î
cotntrrissiooe dci (ìiurì fomata da g;rurisri e pubbLicitati.
Il Cor.rsigìiere Di Matteo chiedc a ritolo informatir-o la norma delle carnpappc
pubbLicitarie atîsse nei canticti pct i lavori pubblici, infìnc chiede chi potrà partccipare a1

banclo per l'asscgyrazione dei lotti.
La D.ssa Melisenda risponde chc l'affissione pubblicitatia nci canticri dei lavori
pubbJìci è 

^rttoilzz^f^ 
temporancatncnte per la durata dci lavori e pagano I'imposta suìla

pubblicità e la'Iosap se I'ìnstallazionc appoggia sul suokr pubblico.
11 Coosiglietc Longo dngrazia gii ospiti, poue ir.r er,.idcnza che quando un organo cli
gor.etno decide di rcgolale ufl xrgomcnro si essr-unc la responsabilirà, in questo caso c,è
la rcsponsabilità del Consiglio Comunale nel mettcrc i paletti pel chi sr.olgc attività
imprcnditorìale. (ìome genitorc non è graclevole r-cdcre carteili pubbJìcirari osceni alla
prescnza di bambini, il nuovo Rcgolamento ptcr.cde che i citadid possono far,e

segoalazioni e clicde di reldetc pubblico il numcto cù telefcrno e darc la massjma



cliffusione di questo numeto. Inoltre chicde, un,azicnda chc affigge una pubblìgrta lesla
uoa voita segnalata dai cittaclini, quanto tempo trascor.retà per.rnl conJrnmffinÉìne ha
prcsentato delle propostc per rimuover.e i cartelli pubbìicitari e collocîre r rld.rirrg,.r.,
cantieti dci la*'ri dell'lncllo fertor.iario per dare la ptospettir.a clel luogo come sarà Jopo
la finc clei lavori.
La D.ssa Metsenda rispondc, come dcno preccdentemcnte la pubbìicità nci canried dei
la\.ofl e tempolanea.
ll Consiglietc Dones pone in eridenza una sentenza della Corte Costituzionalc del 201.1
che rutela alcune fasce di cittadini sul tema tra moralismo e discriminazione nella
pubblicitii. Nella citrà di Napoli è \'ietare l'xpeÍrura dì sale gioco ncl centro dclla città.
infine propor1e di r-ietare anche la pubblicità clelle finanziarie.
ll Consiglicrc Monastta precisa che e questo regol?Ìmcnto si possono í1serlre nuovc
pfoPosrc.
ll Consigliere Giglio ringrazia g1i ospiti. pone in cvideoze chc nel 2013 il €ÌoreÍno Lcta
ha fatto un condono fiscale sul groco d'tzzttrfo. Chiedc per <1uale motivo l'aggtudicatarìo
dci lotti si devc caricare l'oncrc di disn-rettete ìcartelli abusir-i quanclo clovrebbe cssctc un
onerc comunalc. Infine chicdc sc il Regolamento contempla il volanrinalgio cl.re è causa
di sporcizia nellc strade.
La D.ssa Milisenda rispondc, che il volantinaggro ò rcgolan.rentar., ci s,rno zone
atîotizzatc e zone dove il r-olantinag€Ìro è limiraro, punroppo ci sono molti casi di
volannnaggr abusir.i.
Il Consiglietc Macchiarella ponc in eridcnza chc il 50% dci carelloni dcturpa
l'ambicnte, e chiecle cosa succede sc la clitta chc si agliuclica i lotti contimra ad usare i
t artel o-i alru{r i
Il Con,sigJiere Monastra risponde, chc sia possibilc per denaro le ditte chc si aggruclicancr
ì lotti utilizzino i cattclloni abusir-i, pero pe1 cuntrxrto rn Ltucsto caso le dittc saranno
e.p. 1.. .ralJ.l 1r.ú,,rre ,lri l,,rri
l.a D.ssa Milisenda fa ur.r riepilogo degli spazi uîilizzari per lc affissioni pubblicitari nel
tetritorìo della Cìttà cli Palcrmo:
'/ 2.000 lIq :oro :!a{ nnntali.
J10-000 

^/lq 
r0t/0 jpa{ per.tagtlîi ptiudi, agudì;ati rot bando rlì lara.

10.o00 \lq .,ot o spa.. r'ì.ì*- tt. . a tritt0hrJt0.,gtt,dì.t., at,),,o./rqt,t.
1.1)QQ \ 1q 5q 6 ." 1 -i lt /./ tllr. pat r/,. ' ) th..

Il Colisiglicrc Randisi chiccle se la pubblicità r.regli spazi privati è regolamentata, infinc
dichiara di essetc favorevole a qucsto Regolan-rento.
La D.ssa Milisenda risponde rl Consigliere Randisi, se le installazioni pubblicitîrie
posizionati alf inrerno dcgli spazi ptil.ari sono r-isibili al pubbJìco necessitano cL
.ìLlIOf\ZZlZtOnC.

Durante la discussione alle ore 13,06 escono i Consigliefi Di Marteo e Odando,
alle ore 13,10 escono i Consiglieri Alesi, Gentile e Re, alle ore 13,35 esce il
Consigliere Giglio. Sono presenti 9.
11 Ptesidente al tennine della di,scussionc cùchiata che l,incontro odicflìo ha daro
l'oppottunità di avere una coflosccnze pir-ì approfondia del Regolamcrno, pr()pofle 01
r-alutare rl Rcgolamcnto in una prossima secluta c nel caso in\iarc mrove DroDoste.



ll Consiglicte Monastra dichiara, neÌ caso ci sia qualche nuova proDosta di inr,-iarla alla
1o Comrrrissione Consiliare Permanent,: che sr rccupn di que"tc, liee,,llmento.

ll.ftesideltg _all9 9re 13,40 sospende Ia sedutx pcr i minuti per cÀgedare gli ospiti.
r\lle ore 13,45 il Presidenre invita il Segetado Dott. Claudio Tidesco u cÀiamur"
I appello, al termilre dcl quale olrre al Presidente sono presenti i seguenti 2 Consiglieri
Dones e Governale. Il Presidente costatata la mancanza del numero legalc alle ore
13,46 dichiara chigea la scduta.

Il Se
Dott. Cl '1,1"f rydeia\

Il Presidente a

l*rsnÈ"rorc&t


